

広濟寺寺報

発行 浄土真宗本願寺派 福田山 廣濟寺

〒 933-0344 富山県高岡市笹川98 TEL(FAX) 0766-31-0096

E-Mail info@kosaiji.net

ホームページ

https://kosaiji.net/

法座のご案内

※ コロナ感染予防対策を徹底し行います。
ご参拝の皆さまにもご協力お願い致します。

報恩講

十一月五日(木)・六日(金)
午前九時半より(午前のみ)



今号の法語



明日を夢見て
今日を忘れる



人は
昨日にこだわり

今号の内容

- ・ 仏教が聞けるメディア大紹介!
- ・ 千夏のきときと日記
- ・ 住職コラム
- ・ 広濟寺ウェブメディア紹介



思い通りにならなくなると、「昔はよかったなあ」とか、「もう少し経てばなんとかなるさ」なんて思いませんか？自分で書きながら耳の痛くなっている私ですが、以前「幽霊」について聞いたことがあります。

幽霊の特徴といえば、皆さん何を思い浮かべるでしょうか？両手を前に、「うらめしやく」と長い髪を後ろになびかせながら、足もなくフワフワしていますよね。実はこの姿には意味があるとのこと。後ろ髪引かれていたのは、その言葉通り、過去にとらわれている姿を表しているそうです。両手を前にしているのは、姿勢が前のめりになっているということ、現実を見ずに身勝手な未来に心が奪われている姿を。足がないのは、過去と未来にとらわれて、現在(今日)という地に足がつかない姿。そう、過去を引きずり、未来に迷い、現在の自分の姿すら見失っているのが幽霊の正体なんだそうです。

あれ？もしかして幽霊って私のことでしょうか・・・？

仏教が聞けるメディア大紹介！



YouTube番組「Seppo-CCQ」

コロナ禍によるイベントの自粛・中止などで、寂しい思いをしておられる方も多々と思います。世の中でもそれに応える色んな試みがされてきました。が、仏教の分野でも、仏さまの教えを身近なものにするメディアが充実してきています！今回はその大紹介！

ネット

まずはやっぱりインターネット。特にYouTubeは、見たことないという方も多いので知っているとという方が多いのでは？是非ご覧ください！仏教系のチャンネル(番組)が充実していますよ♪漫才法話(左上写真)から本格的な法話、身近な仏教話など、きつと楽しめます。

インターネットサイトでは、「本願寺公式動画配信サイト」なんてものもあります。法話に限らず、仏事にまつわるいろんなことを動画で見ることがができます。他に「インターネット寺院 彼岸寺」(左下写真)もおすすめ。超宗派ということもあり、多様な記事が満載です。

ラジオ

手軽なラジオでも、放送しています。県内僧侶の法話も聞けますよ。

～西本願寺の時間～
KNBラジオ(73.8kHz)
毎週土曜日
午前五時三十五分～四十五分
第二・第四日曜日
午前六時〇〇分～一〇分

ポッドキャスト

あまり聞きなれないメディアかもしれませんが、ネットを用いたラジオ番組という感じ。放送時間にとらわれず、好きな時に好きなだけ聞けるのがいいですよ。

～Zengyou.Net～

ミニ法話が満載。富山県宇奈月町の善巧寺さんより配信中。

テレホン

一番身近なものではないでしょうか？

～テレホン法話～
☎ 083-973-0111
山口県の青年布教使による三分法話。更新は十日毎。

ブック

仏教書籍も今の時代は手に入りやすくなっています。地元文苑堂さんなどでも本願寺出版社の本が並んでいますよ。一度探してみてくださいませいね。



「インターネット寺院 彼岸寺」

千夏のきときと日記

前回の寺報で娘が誕生したことをお伝えしましたところ、たくさんの励ましの声等いただきました。ありがとうございます。娘の英惟ももうすぐ四か月を迎えます。首もすわり、よく分らない言葉を発しながら、家族の輪の中に入って立派な一員として過ごしています。また時々こちらのほうにも登場させていただきませぬ。

私は、今月から少しずつ月忌参りに復活させていただいております。お会いしお話しさせていただけることが大変



うれしく思います。改めてまたよろしく願います。

さて、このコロナ禍において復活と言え、中断していたテレビドラマの再開もその一つです。よね。私にとっては朝の連続テレビ小説は楽しみの一つです。今放送されている「エール」。モデルは東京オリンピックの入場曲や全国高等学校野球大会の曲の作曲者である古閑裕而さんです。さらに任職からは、真宗教団連合が親鸞聖人七〇〇回大遠忌の記念事業で作られた「しんらんさま」という曲の作曲者だと教えてくれました。たくさんの曲を残さ

れている方なんです。ドラマでは現在戦争後の復興が描かれています。この戦後とコロナ禍を重ねて見ておられ

る方も多いと思います。主人公はその時代の人々に寄り添い、寄り添われながら作曲されました。だからこそ多くの人に愛される作曲者だったのでしよう。お互いエールを送りながら支え合う姿を見て、励まされてばかりいることに気づ

りませぬ。

住職コラム

徒長枝。

寺の本堂の前に「つつじ」の植込みがありますが、五月の花後には剪定をします。八月のお盆前にも他の新芽よりも約二〇センチ長い徒長枝がたくさん出ているのでこれだけを刈ります。

九月のお彼岸にはまた新たに約二〇センチの徒長枝が出ております。さすがに他の花芽を切る恐れがあるので、目

く私でした。



立つところだけ切り取り、来春までおいておきます。松の木やら置石が傍にあるのでそのバランスが難しいところですが、しかし誠に元気です。ちゃんと懸命に来春の準備をしているよう

さあ、私はどうでしょう。コロナ感染予防に頑張っておりますが、どこまでも育まれている最中です。

ありがたいことですね。なまんだぶ。

合掌



広濟寺ウェブメディア紹介

広濟寺NEWS



Twitter
トランプ大統領もハマってる？
リアルタイム情報収集ツール。

広濟寺ホームページ



インターネット
Internet
URL <https://kosaiji.net/>
行事予定はこちらから。
広濟寺かわら版(ブログ)もあります。

広濟寺 千夏のきときと日記番外編



Instagram
大人気SNSに、若坊守が投稿中！
「インスタ映え」には道遠し？

広濟寺フェイスブックページ



フェイスブック
Facebook
今や世界を動かすGAFGAの一角に。
SNSと言えばこれですよ。

お知らせ

二〇二〇年

報恩講

十一月五日(木)・六日(金)

午前九時半より

御講師

伏木組 龍善寺

山名 一徳師

広濟寺仏教婦人会

毎月第四土曜日

午後七時半より

※月参りについて

十一月四日・五日・六日の

三日間はお休みさせていただきます。

いただきます。



編集後記

今年もあと二カ月となりました。コロナから始まった二〇二〇年も、あつという間に気づけばもうこんな時期に。

広濟寺ではおかげさまで今年も毎年の報恩講をお迎えいたします。コロナ禍ということと、門徒役員の皆さんに協議いただき、今年の報恩講は五日・六日ともに午前中のみとし、お齋(食事)接待も遠慮させていただくことになりました。

例年とは少し異なる形にはなりますが、浄土真宗で一番大切な行事をこうしてお迎えられることは何より有り難いことです。

お世話いただく皆さんに感謝し、大切にお勤めさせていただきます。ありがとうございます。